

弊社社員 亀山楓が平成30年「仙台市スポーツ栄光賞」を受賞しました

弊社社員亀山楓が平成30年仙台市スポーツ賞において、「仙台市スポーツ栄光賞」を受賞し、2月5日表彰式へ参加してきました。昨年度に引き続き2年連続の受賞となります。

仙台市スポーツ賞とは、アマチュアスポーツにおいて優秀な成績をあげ、又は優れた活動により市民に感銘を与え、市民の体育・スポーツへの意識の高揚に貢献した個人及び団体に対して、その栄誉をたたえて贈呈されるものです^{※1}。郡市長からは、受賞者の活躍について光栄かつ嬉しく思っている旨および平成最後の今回の受賞を弾みとして更なる活躍を期待する旨のお言葉を頂きました。

亀山楓は日本障がい者バドミントン連盟の強化指定選手ならびに宮城県のアスリート強化選手に指定されており、今後の活躍が期待されています。表彰式後、亀山自身も強化選手活動への更なる意気込みを見せていました。

これからの更なる亀山の活躍に期待し、社員一同応援していきたいと思っております。ぜひ皆様も応援のほどよろしく願いいたします。



表彰式の様子



郡和子仙台市長との2ショット

以上

※1 仙台市公式ホームページ「スポーツ賞」

<<http://www.city.sendai.jp/sports-kikaku/kurashi/manabu/sports/sho.html>>

2019年2月14日 9:00 アクセス